Martes 16 de Noviembre del 2010

El Financiero Casi al límite, diputados aprueban Presupuesto 2011 Marcela Ojeda / Víctor Chávez Casi al límite del plazo constitucional, el pleno de la Cámara de Diputados aprobó anoche, con 454 votos a favor, 13 en contra y cuatro abstenciones, el Decreto de Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) para el ejercicio de 2011, con una bolsa general por tres billones 438 mil 895.5 millones de pesos y una reasignación de 98 mil 635 millones. Luego de innumerables recesos en cinco días ante la falta de acuerdos al interior del PRI por la disputa de los recursos para el campo, y por los jaloneos entre todos los grupos parlamentarios por estirar una "cobija presupuestaria" que ya se sabía era "sanforizada", el priismo resumió que "se hizo lo que se pudo", aunque calificó el dictamen de histórico". P.C. presupuesto de egresos Imponen nuevo récord los fondos de inversión: AMIB Clara Zepeda Hurtado El patrimonio administrado por la industria de fondos de inversión en México aumentó en octubre 31.19 por ciento, en comparación con el mismo mes de 2009 y 30,26 por ciento frente a diciembre, alcanzando así una nueva cifra histórica de un billón 231 mil 71 millones de pesos. De acuerdo con cifras de la Asociación Mexicana de Intermediarios Bursátiles (AMIB), los activos administrados por las sociedades de inversión de deuda sumaron un billón 37 mil 134 millones de pesos y los de renta variable 193 mil 937 millones.P.C. fondos de inversión G-20 traza plan de acción contra la "guerra de divisas" Eduardo Ortega / enviado SEÚL, 15 de noviembre.- Para el primer semestre de 2011, un equipo de trabajo, instalado por el Grupo de los 20 (G-20), diseñará un calendario para ejecutar un plan de acción y abrir la posibilidad de resolver la "guerra de divisas", así como los desequilibrios financieros globales. Cuando los países desarrollados y las potencias emergentes estén en condiciones de llevar a cabo estas acciones para resolver la problemática, entonces se podrá contribuir notablemente para prever otra crisis económica. Así, ante "la gran resistencia" y las tensiones que existen entre China y Estados Unidos para corregir los desequilibrios financieros globales, los representantes y los sherpas del G-20 "revaluarán" el progreso de la discusión y se seguirá debatiendo, para buscar resolver la guerra de divisas bajo la presidencia francesa. P. C. Guerra de divisas, G-20 China, socio comercial estratégico de países latinoamericanos: S&P Viridiana Mendoza Escamilla Con excepción de México, China se posiciona como un socio comercial estratégico entre las naciones latinoamericanas. En un reporte especial, Standard & Poor's (S&P) detalla que China ocupa un lugar fundamental en el comercio de materias primas específicas en algunos países de la región, como la soya en Brasil y Argentina, o los metales en Brasil, Chile y Perú. El documento cita un estudio elaborado por Kevin P. Gallagher, de la Universidad de Boston, el cual muestra que básicamente hay ocho sectores en cinco países de la región que concentran 81.3 por ciento de las exportaciones totales a China.P.C. China, América Latina, comercio exterior México debe mejorar el uso de su energía Esther Arzate México no podrá cumplir con la meta de reducir 20 por ciento las emisiones de gases contaminantes en 2020 mediante la construcción de plantas de generación de energía limpia, por lo que debe apostar por programas de eficiencia energética que permitan reducir y mejorar su uso, opinó Jean-Luc Vieux-Pernon, vicepresidente de energía de Schneider Electric México. En entrevista, el ejecutivo de la compañía francesa especializada en sistemas para la administración de energía, consideró que el país planteó dos metas ambiciosas y agresivas, difíciles de cumplir, como reducir la emisión de Gases de Efecto Invernadero (GEI) -Programa de Cambio Climático- y aumentar a 35 por ciento la generación de energía limpia hacia 2024 - Estrategia Nacional de Energía.P.C. sector energético, energía, cambio climático En la informalidad, 12.4 millones Arturo Robles En el tercer trimestre la población ocupada en el sector informal totalizó 12.4 millones de personas, el mayor número para igual periodo desde que inició el cálculo del indicador en 2005. Los resultados de la Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo (ENOE) correspondientes a julio-septiembre de 2010 muestran que con relación a los trabajadores informales que había en igual lapso de 2009 hubo un aumento de 73 mil 697. P.C. sector informal, empleo Diputados recurrirán a la OIT para elaborar la reforma laboral (Zenyazen Flores) La Comisión de Trabajo y Previsión Social de la Cámara de Diputados acordó solicitar a la Organización Internacional del Trabajo (OIT) su participación en la elaboración de la iniciativa de reforma laboral. El presidente de esa comisión, el priista Tereso Medina, y su correligionario Reginaldo Rivera de la Torre, consideraron que debido a que la OIT es el principal promotor del concepto de empleo decente en el mundo, en México resultan de fundamental importancia sus aportaciones respecto a nuestro país. Luego de reunirse con el director de la oficina para Cuba y México de la OIT, los diputados concluyeron que dada la importancia que representa adecuar la legislación laboral, es necesario contar con la colaboración de ese organismo. P.C. reforma laboral, OIT Propone el sector industrial aumento de más de 4% a los salarios mínimos Isabel Becerril El sector fabril propuso que para 2011 el aumento a los salarios mínimos sea superior a 4 por ciento, a fin de que empiece a mejorar el poder adquisitivo de la población y motivar a muchas personas que laboran en la informalidad para que emigren a la formalidad. Sergio Cervantes Rodiles, presidente de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra), dijo que buena parte de las empresas, sobre todo las micro y pequeñas, no están en condiciones de otorgar incrementos salariales, porque todavía no remontan la crisis económica en que cayeron en 2009 y sus ventas aún son escasas. P.C. salarios, sector industrial Reforma Capta País más de 9 mil mdd por turismo REFORMA / RedacciónCiudad de México (16 noviembre 2010).- Entre enero y septiembre, la derrama económica que realizaron los visitantes internacionales a México fue superior a los 9 mil millones de dólares, 7.7 por ciento más a la que se captó en el mismo periodo del año pasado, informó la Secretaría de Turismo. De enero a septiembre, nuestro país recibió 16 millones 757 mil turistas internacionales, lo que representó un aumento de 6.9 por ciento en comparación con lo captado un año antes. En este periodo, el turismo de internación, es decir, el que viaja más allá de la zona fronteriza, dejó ingresos por 7 mil 139 millones de dólares, un aumento de 10.8 por ciento en comparación con el mismo lapso de 2009, explicó la dependencia. P.C. turismo Discuten FMI y UE crisis de Irlanda AFPBruselas, Bélgica (16 noviembre 2010).- El comisario europeo de Asuntos Económicos. Olli Rehn, afirmó que mantiene conversaciones con el Fondo Monetario Internacional (FMI) y el Banco Central Europeo (BCE) para resolver la crisis financiera de Irlanda. "La Comisión trabaja en coordinación con el BCE y el FMI y naturalmente con las autoridades irlandesas, en vistas a resolver los graves problemas del sector

bancario irlandés". A su llegada a una reunión en Bruselas de los ministros de Finanzas de la Eurozona, el funcionario comentó que confía en que los 16 países de la región, incluido Irlanda, apoven el proyecto. P.C. crisis, sistema financiero. Irlanda Abre dólar a 12.50 pesos a la venta Ernesto SarabiaCiudad de México (16 noviembre 2010).- En el mercado de cambios, el peso mexicano sufre presiones por factores externos como la política monetaria en naciones de Asia, la fragilidad económica y financiera de la economía irlandesa y a la espera de la reunión del Presidente estadounidense, Barack Obama, en el Congreso para tratar temas fiscales. La moneda americana, en operaciones de menudeo, se compra en 12.10 pesos y se vende en 12.50 pesos, en las ventanillas de Banamex. P.C. tipo de cambio, dólar Baja DF desocupados, y en Edomex crecen Ernesto Sarabia y Gustavo de la RosaCiudad de México (16 noviembre 2010).- En el tercer trimestre del año, el Distrito Federal y el Estado de México fueron los líderes en empleo y desempleo, respectivamente. En ese lapso, la Capital registró 17 mil 11 desempleados menos, mientras que el Edomex los aumentó en 42 mil 14, respecto al segundo trimestre del año, según datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). En el DF, la creación de plazas se relaciona con los servicios, sector que está siendo impulsado por la gradual reactivación del mercado interno, dijo César Castro, del Centro de Análisis y Proyecciones Económicas para México. P.C. empleo, desempleo El Universal http://www.eluniversal.com.mx/primera/35878.htmlCambio climático elevará pobrezaThelma Gómez Durán | El UniversalUn millón de personas se sumarán a la cifra de pobres de la ciudad de México, por el impacto económico que causará el cambio climático en los habitantes de la metrópoli durante los próximos cien años. Para evitar que este millón de personas viva en condiciones de pobreza, será necesario que gobierno y ciudadanos pongan en marcha acciones de adaptación al cambio climático, tanto ambientales como socioeconómicas. Incluso, se debe mejorar la infraestructura de la ciudad de México para disminuir la vulnerabilidad al cambio climático. De no realizarse ninguna acción de adaptación, los costos acumulados durante este siglo para el Distrito Federal, por los impactos del cambio climático, podrían representar el total del Productor Interno Bruto (PIB) actual de la ciudad. Hay que recordar que el PIB del Distrito Federal representa alrededor del 20% del PIB nacional. P.C. cambio climático, pobreza http://www.eluniversal.com.mx/internacional/70572.htmlNuevo impulso a la reforma migratoriaJ. Jaime Hernández Corresponsal | El UniversalWASHINGTON .— En el reinicio de actividades del Congreso, líderes religiosos, activistas y legisladores retomaron ayer sus contactos para promover un nuevo impulso a una reforma migratoria justa y comprensiva. Al frente de esta nueva ofensiva, el senador demócrata, Robert Menéndez, quien ayer mismo anunció el más que plausible encuentro de un grupo de legisladores hispanos con el presidente Barack Obama, en un acto que tendría como objetivo rescatar de la unidad de cuidados intensivos a una reforma migratoria que hoy parece huérfana de apoyos en el Congreso. P.C. reforma migratoria, migración http://www.eluniversal.com.mx/ciudad/104110.htmlCiudades se unen contra desequilibrio ambiental Thelma Gómez Durán | El UniversalPor lo menos 40 ciudades del mundo no están dispuestas a quedarse con los brazos cruzados, esperando que los gobiernos de sus países logren llegar a un acuerdo internacional que permita combatir el cambio climático. El 21 de noviembre, representantes de 40 ciudades de todos los continentes firmarán y presentarán lo que han bautizado como el Pacto Climático Global de Ciudades, el cual incluirá diez compromisos. Entre los principales compromisos está el que las ciudades disminuirán sus emisiones de gases de efecto invernadero, explica en entrevista Martha Delgado, secretaria de medio ambiente del Distrito Federal. P.C. cambio climático http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/83097.htmlEl mundo requiere políticas expansivasIxel Yutzil González | El UniversalEl mundo requiere de medidas expansivas mucho más poderosas que le permitan recuperar su nivel de crecimiento. Medidas que van más allá del consenso, es la visión de Paul Krugman, premio Nobel de Economía en 2008. En entrevista con EL UNIVERSAL, el especialista que estuvo en México unos días para participar en la Expo Management, opina que se debería permitir en las grandes potencias mayores objetivos en la inflación y políticas fiscales expansivas, visión que se contrapone a todas las voces expertas en el tema económico. El premio Nobel de Economía dice que " si tuviera una varita mágica para hacer crecer a la economía global sin generar deseguilibrios, tendría a Estados Unidos, la zona euro y a Japón adoptando mayores objetivos de inflación y lo complementaría con una política fiscal expansionista". P.C Paul Krugman, crecimiento económico http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/83098.htmlEconomía: la desregulación será el pilar del crecimientoEduardo Camacho | El UniversalEl crecimiento del mercado interno se dinamizará conforme el ciclo económico crezca y la generación de empleos sea más evidente en la economía, teniendo como pilares la desregulación y la aprobación de la Ley Federal de Competencia Económica, dijo Felipe Duarte, subsecretario de Competitividad y Normalización de la Secretaría de Economía. En entrevista con EL UNIVERSAL, el funcionario mencionó a la Ley Federal de Competencia Económica como una medida con un impacto muy grande, al estar diseñada para que todas las personas tengan acceso a más productos y servicios a mejor precio. " En la medida en que los consumidores tengan un poder adquisitivo mayor, se generará el dinamismo sumado a una segunda acción reflejada en la ola de desregulación que nos permitirá avanzar en el mismo sentido, pues los recursos ahorrados con la regulación implementada, permitirá destinarlos a otro tipo de actividades". P.C. mercado interno, crecimiento económico, ley federal de competencia económica http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/83095.htmlBuscan erradicar pobreza con caféBernardo Mendoza | El UniversalEl presidente del Consejo Estatal de Productores de Café de Veracruz, José Julio Espinoza Morales, quien representa a un grupo de pequeños y grandes productores de café en la zonas altas del estado, está convencido de que la industria está viviendo uno de sus mejores momentos no sólo en México sino en el mundo, esto gracias a las grandes cadenas de cafeterías nacionales y extranjeras que han puesto de moda el consumo del aromático entre la población del país. El promotor de las comunidades rurales señala que el reto ahora es llevar esa riqueza que se genera por la venta de café en las barras, industrializado o a granel, a las zonas rurales, que es donde surge toda esa riqueza y que en la mayoría de los casos no llega al bolsillo de los productores. " No reciben ni un peso por cada taza de café que se comercializa en las cafeterías y que en ocasiones llega a alcanzar un precio de hasta 45 pesos", expone en entrevista Espinoza Morales. P.C. café, producción El Economista http://eleconomista.com.mx/mercadosestadisticas/2010/11/16/metales-basicos-caen-mas-5Metales básicos caen más de 5% Los metales básicos cayeron más de 5% este martes afectados por las preocupaciones sobre las medidas que China pueda adoptar para enfriar su economía y por la fortaleza del dólar en medio de preocupaciones por la deuda en la zona euro. El cobre referencial en la Bolsa de Metales de Londres cerró a 8,150 dólares la tonelada, una baja desde los 8,645 dólares del lunes. El metal, usado en electricidad y construcción, alcanzó un mínimo de sesión de 8.125 dólares, su menos nivel en casi más de un mes. Otros metales como el zinc, el plomo, el aluminio y el estaño también cayeron significativamente. "Es un brusco cambio en la actitud hacia el comercio de riesgo", dijo el analista de BNP Paribas, Stephen Briggs. P.C. metales http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/11/16/euro-pierde-vs-dolar-temores-sobre-irlandaEuro pierde vs dólar por temores sobre IrlandaEl euro cae hoy martes frente al dólar a cerca de un mínimo de siete semanas, mientras los inversionistas esperaban ver si los ministros de la zona euro puedan hallar una salida al problema de deuda de Irlanda. Sin embargo, la moneda europea podría ver cierto respaldo si los ministros de Finanzas reunidos en Bruselas alcanzan un acuerdo, que acotaría las preocupaciones de que la crisis de deuda se extienda a Portugal y a otros estados más grandes. El euro se afirmó inicialmente tras un sondeo del centro de estudios ZEW que mostró un alza mayor a la esperada en la confianza de los analistas e inversionistas alemanes en noviembre. Pero los inversionistas siguen nerviosos por la severidad de los problemas de la periferia de la zona euro. P.C. euro, dólar, Irlanda, zona euro http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/11/16/petroleo-debajo-84-dlrs-ante-temores-sobre-chinaPetróleo por debajo de 84 dIrs ante temores sobre ChinaEl crudo caía más de 1 dólar hoy martes por debajo de los 84 dólares por barril, afectado por el alza del dólar, temores sobre la posibilidad de un mayor ajuste monetario en China y antes de datos de existencias de Estados Unidos que según las previsiones mostrarían un incremento. El dólar tocó un máximo de seis semanas frente el euro debido a que los inversionistas reducían su exposición a las materias primas y el riesgo, en momentos en que los rendimientos de los títulos públicos estadounidenses se incrementaban. Los temores sobre la salud de la zona euro así como perspectivas de una política monetaria más ajustada en China pesaban en las materias primas, dijeron analistas. P.C. petróleo, China http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/11/16/produccionindustrial-eu-plana-octubreProducción industrial en EU plana en octubreLa producción industrial de Estados Unidos se mantuvo plana en octubre, un resultado más débil del esperado que reflejó una fuerte baja en el sector de servicios públicos, mostró este martes un informe de la Reserva Federal. Los economistas encuestados esperaban un alza de 0.3% tras una caída de 0.2% en septiembre. La producción manufacturera creció 0.5% y anotó su mejor alza desde julio, pero la de servicios públicos cayó 4.3% debido a que temperaturas inusualmente cálidas redujeron la demanda por calefacción. El uso de la capacidad instalada también permaneció sin cambios en 74.8 por ciento. Las cifras sugieren que la economía estadounidense todavía marcha a un ritmo lento, insuficiente como para lograr una baja en la tasa de desempleo o desalentar el programa de la Fed de compra de bonos. P.C. producción industrial, Estados Unidos http://eleconomista.com.mx/sistema-financiero/2010/11/14/cnbv-analiza-mas-reservasCNBV analiza más reservasDebido a que el crédito bancario para estados y municipios presentó crecimientos anuales de 75% cada mes en promedio este año, la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) está revisando la metodología para la creación de reservas de este tipo de créditos a través del método de pérdidas esperadas. Carlos López Moctezuma, vocero de la CNBV, aseguró: " Hemos visto un crecimiento muy fuerte en los últimos años en este tipo de créditos, mucho mayor al del resto de la cartera, y queremos estar seguros de que se está reservando bien y que los bancos estén suscribiendo correctamente los créditos". De los 170,038 millones de pesos que los bancos tienen en cartera vigente para estados y municipios al mes de septiembre del 2010, Banco Mercantil del Norte (Banorte) concentra 25.7% de la cartera con 43,817 millones de pesos, seguido de BBVA Bancomer con 29,913 millones de pesos, con una participación en el segmento de 17.5 por ciento. Juntos tienen 43% de los créditos vigentes de los estados y municipios, de acuerdo con datos de la CNBV. P.C. crédito bancario, estados, municipios, CNBV http://eleconomista.com.mx/economia-global/2010/11/14/baja-inversion-tecnologia-afecta-competitividadBaja inversión en tecnología afecta competitividadMéxico ha realizado inversiones insuficientes en ciencia, tecnología e innovación y como resultado, el crecimiento de su economía es inferior al que necesita para competir con otros países emergentes, advirtió la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). Entre 35 países, miembros y no miembros de la Organización, México es el que menos gasto doméstico destina a la innovación y desarrollo tecnológico. Un comparativo de la entidad muestra que México apenas eroga 0.4% de su Producto Interno Bruto (PIB) en innovación, mientras China aporta 1.5 % de su PIB y los países de la OCDE invierten en promedio dos puntos de su PIB. José Antonio Ardavín, director en México de la OCDE, precisó que la innovación y el desarrollo son la piedra angular del crecimiento de las naciones. P.C. tecnología, competitividad, inversión, OCDE La Jornada http://www.iornada.unam.mx/2010/11/16/index.php?section=economia&article=028n1ecoLa devaluación del dólar podría encarecer alimentos, alerta SlimBuenos Aires, 15 de noviembre. El empresario Carlos Slim, el hombre más rico del mundo según la revista Forbes, manifestó su preocupación por " la devaluación del dólar", mientras rechazó que exista "una guerra de monedas", como señalan países como Brasil. "Me preocupa que las presiones devaluatorias del dólar para tratar de resolver el problema de la balanza comercial de Estados Unidos están provocando volatilidad y, también, aumento en los precios de los commodities. Esto ocasiona presiones inflacionarias en todo el mundo", afirmó Slim durante el seminario Crisis mundial: antes, ahora y después, que se realizó en Buenos Aires. P.C. dólar, devaluación, crisis mundial, guerra de divisas http://www.jornada.unam.mx/2010/11/16/index.php?section=economia&article=029n1ecoCrecen créditos fiscales 25.6%, totalizan \$569 mil millones y significan 5% del PIBVíctor CardosoPoco más de 1.5 millones de contribuyentes adeudan al fisco 569 mil 83.1 millones de pesos, revelan informes de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). Clasificados como "créditos fiscales", el cobro de 60 por ciento de esos recursos se encuentra en litigio ante tribunales y son considerados "controvertidos" por las autoridades hacendarias, pues su cobro

depende de una resolución o sentencia de la autoridad competente. De acuerdo con los reportes oficiales, los

" créditos fiscales " crecieron 25.6 por ciento al cierre de septiembre pasado, lo que equivale a 116 mil 266.7 millones de pesos más, respecto del mismo mes de 2009, y representan cerca de 5 puntos porcentuales del producto interno bruto (PIB). P.C. créditos fiscales

http://www.jornada.unam.mx/2010/11/16/index.php?section=economia&article=029n2ecoSe desplomó en 222 mil barriles diarios la producción de crudo en 7 días de noviembrelsrael RodríguezPetróleos Mexicanos (Pemex) opera con subutilización de su capacidad, lo cual se agrega al deterioro financiero que padece y a la caída de 222 mil barriles de petróleo crudo en la primera semana de noviembre, con respecto a la producción de aceite registrada al cierre de octubre pasado, revelan informes oficiales. En los primeros siete días de noviembre la extracción de petróleo crudo se desplomó 8.6 por ciento, equivalente a una baja de 222 mil barriles diarios, al descender de un promedio de 2 millones 566 mil barriles al día en octubre a 2 millones 344 mil barriles en la primera semana del presente mes, señalan informes de la Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH). P.C. crudo, petróleo, producción, PEMEX

http://www.jornada.unam.mx/2010/11/16/index.php?section=economia&article=030n3ecoEntraron 9 mil mdd por turismo entre enero y septiembreDe enero a septiembre el ingreso de divisas a México por concepto de turismo se ubicó en 9 mil millones de dólares, 7.7 por ciento superior a lo captado en igual lapso del año pasado, informó la Secretaría de Turismo (Sectur). Detalló que Mexico recibió a 16.7 millones de turistas internacionales, un aumento de 6.9 por ciento. Los resultados en el periodo de referencia " confirman que la actividad turística continúa fortaleciéndose". Al cierre de septiembre se captaron 7.1 mil millones de dólares en divisas de los turistas que pernoctan al menos una noche en el territorio nacional, un avance de 10.8 por ciento frente a similar periodo de 2009. P.C. turismo http://www.jornada.unam.mx/2010/11/16/index.php?section=economia&article=031n1ecoMejora el panorama para ALImpulsada por una recuperación más fuerte de lo esperado en la demanda doméstica, la actividad económica en América Latina ha sorprendido en 2010, y para la región en su conjunto pronosticamos ahora un robusto repunte de 5.2% en el PIB real en este año (hace un trimestre lo ubicamos en 4.1). No causan sorpresa el fuerte crecimiento en la actividad exportadora, la recuperación cíclica de la inversión fija y el auge de la demanda doméstica a partir de la reconstrucción de inventarios (que decayeron agudamente en 2009) que se han dado este año. Sin embargo, el consumo privado ha crecido mucho más aprisa de lo esperado, lo cual refleja una rápida recuperación del empleo y de los salarios en algunas partes de la región; un sólido sector bancario, que ha hecho fluir el crédito al sector privado, y esfuerzos concertados por mantener los estímulos monetarios y fiscales (en particular las transferencias del sector público) hasta bien entrado 2010. P.C. América Latina, PIB

http://www.jornada.unam.mx/2010/11/16/index.php?section=estados&article=034n6estSe desplomó 95% el turismo en Matamoros Julia A. Le Duc, corresponsal Matamoros, Tamps. El turismo se desplomó hasta en 95 por ciento y los restaurantes de esta ciudad fronteriza estuvieron semivacíos durante el puente del centenario de la Revolución, lo que pone en evidencia la crisis que atraviesa el sector debido a la inseguridad y la violencia. Ochenta por ciento de los establecimientos ya cerró y numerosos empresarios se han trasladado a McAllen y Browsnsville, Texas, dijo Valerie Pizzuto, lideresa local de la Cámara Nacional de la Industria Restaurantera y Alimentos Condimentados. P.C. turismo The New York Times http://www.nvtimes.com/2010/11/17/business/17markets.html? r=1&ref=business Stocks Lower on Global WorriesBy GRAHAM BOWLEYWorries about Europe&rsquo:s debt crisis and possible moves by authorities in Asia to slow fast-paced growth there swept the world&rsquo:s markets on Tuesday and pushed stocks in the United States sharply lower. As finance ministers from the 16 countries that use the euro met in Brussels to discuss the problems in Ireland, investors worried that the debt crisis could spread across the Continent to Portugal, and even to Spain. &ldguo; There is a worry about the state of things overseas. It is the European debt crisis that is causing this," said Zach Pandl, economist at Nomura in New York. Stocks, which have been grinding lower since the Federal Reserve announced its asset purchase program to stimulate the economy, were down for the seventh consecutive day. P.C. crisis, deuda http://www.nytimes.com/2010/11/16/business/global/16euro.html?ref=business Europe Fears That Debt Crisis Is Ready to SpreadBy LANDON THOMAS Jr. and JAMES KANTERLONDON — European officials, increasingly concerned that the Continent's debt crisis will spread, are warning that any new rescue plans may need to cover Portugal as well as Ireland to contain the problem they tried to resolve six months ago. Any such plan would have to be preceded by a formal request for assistance from each country before it would be put in place. And for months now, Ireland has insisted that it has enough funds to keep it going until spring. Portugal says it, too, needs no help and emphasizes that it is in a stronger position than Ireland. While some important details are different, the current situation feels eerily similar to what happened months ago in Greece, where the cost of borrowing rose precipitously. European authorities stepped in with a rescue package, expecting an economic recovery and the creation of new European rescue funds to fend off future panics by bond investors whose money is needed by countries to refinance their debt. P.C. crisis, deuda,

Europa http://www.nytimes.com/2010/11/16/business/economy/16fed.html?ref=business Under Attack, Fed Officials Defend Buying of BondsBy SEWELL CHANWith the Federal Reserve under attack at home and abroad, it is making an unusual public bid to keep itself away from the political crossfire. After a barrage of criticism over the last week — including from foreign leaders, Congressional officials, economists and Alan Greenspan, the former Fed chairman — the Fed came out to explain its efforts to inject \$600 billion more into the sagging economy. One worry of Fed watchers as well as its defenders is that some of the domestic criticism may have the subtext of challenging the Fed's traditional independence in deciding monetary policy without political interference. In a rare on-the-record interview, William C. Dudley, president of the Federal Reserve Bank of New York, said that the Fed's move was not intended to affect the value of the dollar, but rather to encourage a faster, stronger recovery that will also assist international growth. P.C Fed El

País http://www.elpais.com/articulo/economia/UE/busca/ayudar/Irlanda/rescate/solo/banca/elpepueco/20101116elpepueco _2/Tes La UE busca ayudar a Irlanda con un rescate solo para su bancaEL PAÍS - Madrid - 16/11/2010 La Comisión

Europea ha reconocido hoy que mantiene contactos con el Banco Central Europeo, el Fondo Monetario Internacional y las autoridades irlandesas para solucionar las necesidades de financiación del sector bancario irlandés para atajar el riesgo de que la crisis se expanda por el resto de Estados apuntados por sus altos niveles de deuda como Portugal y, en menor medida, España e Italia. La grave situación de las entidades del otrora Tigre celta, que ya están nacionalizadas y que han recibido cientos de miles de millones pero que siguen necesitadas de más capital, es el origen de los desequilibrios financieros de Irlanda. Dublín espera cerrar el año con un insostenible déficit del 32% del PIB por, precisamente, los fondos que debe inyectar en sus bancos. Además, junto a la persistente presión de los mercados, que hoy han vuelto a sacar los dientes contra Irlanda, también ha aumentado la postura de fuerza en su contra de algunos de sus socios del euro como Alemania, que exigen al Gobierno de Brian Cowen que tome medidas ya para poner fin a este nuevo episodio de la crisis fiscal del euro. Unas turbulencias que empezaron durante la pasada primavera a raíz de los problemas de Grecia para hacer frente a los pagos de su deuda y que no acaban de superarse. P.C. crisis irlandesa, Unión Europea, sector bancario

http://www.elpais.com/articulo/economia/Aguirre/culpa/supervisores/crisis/desempleo/elpepueco/20101116elpepieco_3/T esAguirre culpa a los supervisores de la crisis y el desempleoJ. SÉRVULO GONZÁLEZ - Madrid - 16/11/2010 La presidenta de la Comunidad de Madrid, Esperanza Aguirre, responsabilizó ayer a los supervisores de generar la crisis económica y el paro durante su intervención en el X Encuentro Financiero Internacional de Caja Madrid-EL PAÍS, organizado por este diario. "Cuando las autoridades monetarias sucumben a la tentación de prolongar artificialmente el auge económico con tipos de interés excesivamente bajos [...] o cuando no actúan diligentemente contra el exceso de crédito [...] o cuando no ponen coto al déficit y el endeudamiento público, reciben su castigo, que recae por desgracia sobre los ciudadanos, las familias y las empresas en forma de azote del desempleo, destrucción de empresas y del estancamiento económico", argumentó la presidenta madrileña. P.C. crisis, desempleo